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Ata n°037/2022 – CMPM. Aos trinta e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e 1 

vinte e dois, às nove horas e dez minutos, estiveram presentes na Casa dos Conselhos 2 

da cidade de Irati, para uma reunião extraordinária, as seguintes conselheiras: 3 

Cleidenete Pereira Winkler, Sueli Aparecida Burnato, Marily de Fátima Traple, Vilma de 4 

Fátima Oliveira, Denis Cezar Musial. Ouvintes: Katia Alexsandra dos Santos, Joana 5 

Alessi, Ismary Llanes Casañas, Camila Boguchevski, Valéria Ruppel Jatzek. A 6 

conselheira Fernanda Sabei de Souza Santos justificou sua ausência na reunião. Denis 7 

inicia a reunião cumprimentando a todas; após é feita a leitura da pauta, a qual é 8 

aprovada por todos, e colocada a ata nº036/2022 para aprovação, sendo a mesma 9 

aprovada por todos. Em sequência, Valéria falou que tratariam a respeito do 10 

almanaque; citou que a Sara da Comunicação, esteve presente na reunião anterior, e 11 

apresentou algumas alterações no almanaque. Marli perguntou a respeito do papel que 12 

será impresso, porque quando se coloca cores muito escuras, e se o papel for de 13 

qualidade mais inferior, acaba comprometendo o outro lado; também citou que as cores 14 

com fundo escuro, combinadas com letras de outras cores, muitas vezes causam 15 

dificuldade para a leitura. Falou que a combinação de preto com rosa na impressão, 16 

poderá causar essa dificuldade. Sugeriu colocar letras brancas para facilitar a leitura e 17 

fazer algumas mudanças no tamanho da fonte das letras. Trocaram algumas opiniões 18 

a respeito, e ficou decido algumas alterações. Sueli falou que havia passado algumas 19 

alterações para o Denis e ele ficou de repassar para a Sara. Ismary falou que 20 

encaminhará mais alguns detalhes nos serviços da Saúde, porém já mandará completo 21 

para a publicação, para não causar confusão. Foram pontuadas algumas correções na 22 

concordância, acentuações e palavras repetidas dos textos. Marli colocou para constar 23 

que os textos são de responsabilidade de cada instituição, para não responderem como 24 

Conselho. A respeito da violência contra as mulheres, foi colocado um teste para 25 

identificar quando a mulher está precisando de atendimentos, como uma maneira de 26 

alertar essa mulher. Foi colocado também, que muitas vezes a mulher nem sabe que 27 

está sofrendo violência, devido a cultura em que convive. Aprenderam que é assim e 28 

nem sabem que isso é violência. Valéria falou que os números dos contatos das 29 

instituições ficaram todos juntos para facilitar a visualização. Justificou também a 30 

ausência da Fernanda, que estaria participando de outra reunião no mesmo horário. 31 

Denis comentou que já conversou com algumas empresas a respeito do patrocínio, e 32 

adiantou que está encontrando dificuldades na adesão. Marli colocou que poderão ter 33 

apoio, porém não com o objetivo total a ser atingido. Fizeram umas avaliações por alto, 34 

e chegaram à conclusão que custará em torno de seis mil e quinhentos reais, para uma 35 

quantia de cinco mil exemplares impressos. Marli sugeriu algumas instituições para se 36 

conseguir patrocínio, e depois agendar uma reunião com o prefeito, para definir 37 

recursos para a impressão do almanaque. Denis sugeriu fazer os ajustes finais, 38 

encaminhar para a gráfica para passarem o orçamento, e após esse processo marcar 39 

uma reunião com o prefeito para buscar recursos para a impressão. Marli falou que 40 
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seria ideal a participação da Secretaria da Comunicação, porque é marketing, serviço 41 

público e social. Denis e Marli sugeriram focar em um pedido de cinco mil exemplares, 42 

por conta da prefeitura, para distribuição nas ruas, no comércio, enfim, em espaços 43 

onde a mulher transita, e depois cada Secretaria, faz mais exemplares para a 44 

divulgação em cada setor público. Ficaram de agendar uma reunião com o prefeito, 45 

com a participação do Conselho, para tratarem os assuntos dos recursos para o 46 

orçamento da impressão do almanaque, e para terem uma resposta antes da reunião 47 

do dia vinte e oito de setembro. Denis falou também que se o prefeito liberar, poderão 48 

utilizar os recursos livres da Secretaria da Assistência, para se tornar mais rápido. 49 

Discutiram dia e local para o lançamento do almanaque em celebração fechada para 50 

apresentação às instituições, e após, distribuirão publicamente. Ficou definido que a 51 

Marli fará a apresentação do almanaque e decidiram também Valéria irá comunicar a 52 

presidente para compor a mesa. Marli falou que se ela não puder participar, seria 53 

conveniente que o Dênis como vice-presidente, fizesse parte da composição da mesa, 54 

porém Denis acha melhor que a Marli mesmo possa compor a mesa no dia do evento. 55 

Na sequência Katia, pediu um espaço para falar que houve mudanças na coordenação 56 

das NUMAPE’s Estaduais, e que através de uma avaliação de quantos processos seria 57 

de responsabilidade da NUMAPE, de pessoas que procuram espontaneamente, foram 58 

reduzidas a equipe de trabalho. Ficou designado uma advogada, uma psicóloga e duas 59 

estagiárias, uma para cada área. A equipe ficou composta por quatro pessoas apenas. 60 

Por esse motivo, ela também tomou a decisão de sair da coordenação do projeto, 61 

porém o projeto não vai parar. O professor Hermano de Direito ficará como orientador 62 

e a professora Ana Paula de Psicologia também ficará como orientadora da área. Falou 63 

que ela continuará trabalhando em outro projeto do mesmo tema de prevenção a 64 

violência. Falou também que quer apresentar em uma reunião mais geral a devolutiva 65 

da pesquisa que fez. Marli também colocou o Projeto Aquarela como exemplo, que os 66 

jovens participaram de uma capacitação, que ela coordenou juntamente com o CIEE e 67 

falou que todos os participantes já estão empregados. Sem mais nada a tratar, foi 68 

encerrada a reunião, às dez horas e vinte e oito minutos. Eu Marilene G. Taborda, lavrei 69 

essa ata, que vai por mim assinada junto ao vice-presidente, as demais presentes 70 

assinarão a lista de presença. 71 


